

# 学童保育の待機解消を

## 市民の請願を議会が不採択に

2025年度の学童保育は、高学年を中心に134人もの多くの子ども達に「保留」の待機通知が届きました。「これでは安心して働けない」との保護者の声を受け、「学童保育と子育てを考える会」が待機解消を求める請願書を3月議会に提出。日本共産党議員団と津田議員(無党派)が紹介議員になりました。



3月議会

5年生の申し込みに行ったら「学童保育の数には限りがある。高学年は保育の対象ではないので、入れないと思ってください」と言われショック。

保留通知がきたので、「安心して仕事ができない。何とか学童に入れてほしい」と窓口に行ったが「決定したことは変えられない」と言われた。自分の勤務形態を変えるしかない。

「学童に入れない絶望」と「江南市に住んでしまった悔しさ」で4月を迎えました。

日本共産党議員団は、「近隣市町では待機は出ていない。不足する支援員を人材派遣で補うのではなく、支援員の待遇改善や1単位40人以下を守りゆとりある保育環境への改善、クラス担任に当たる常勤職員の配置など抜本的な対策で、待機解消を図るべき。請願の採択を」と訴えました。

しかし紹介議員以外は「待機解消は喫緊の課題だが、①常勤職員の配置よりも、今の担当課職員やアドバイザーの巡回の方が効果的 ②学童保育だけが放課後の居場所ではない」などの理由をあげ、請願は3対16の賛成少数で不採択に。

市民の声に耳を貸さない市議会に怒りの声があがっています。

## 物価高騰下、ささやかな生活支援まで削る。大手企業には巨額補助金

2025年度江南市一般会計予算は、過去最大の約367億円。(仮称)多世代交流プラザ整備など大型事業を一時に集中させたことが原因。財源不足から新規事業がほとんど盛り込めない予算となりました。

日本共産党議員団は、物価高にあえぐ低所得世帯を支える施策が足りないこと、廃止した老人福祉センター・布袋ふれあい会館のお風呂代替策である、すいと

びあ江南大浴場への補助の打ち切り、布袋駅周辺の無料駐輪場の7月末全廃など、ささやかな生活支援すら削る冷たい予算であると指摘。

その一方で、市内大手企業2社の各25億円を超える工場の新増設に対し10%を県・市で同額補助をする、身の丈に合わない巨額補助金2億7千万円余(市負担額は2年で総額5億円以上)を計上するなど、市民の暮らし優先になっていないと批判し反対しました。



「本年7月31日廃止」の看板がある、尾北高校前の無料駐輪場。布袋ふれあい会館横の駐輪場は、3月31日で廃止されました。



日本共産党江南市議員団  
かけのまち子 53-7727  
みわ 陽子 54-6712

発行：日本共産党江南市委員会  
2025年4、5月 市議団HP⇒  
No.572



あすの江南

ジェンダー平等を前へ  
日本共産党

しあわせに  
生きる自由を  
すべての人へ

参院愛知選挙区  
党県ジェンダー平等委員会責任者

# すやま初美

すやま初美の YouTube 登録  
と「いいね」をお願いします



消費税  
今すぐ5%に

年金  
上げる

気候危機  
ストップ

最賃  
1500円以上

日本の食  
と農を守る



党書記局長  
小池 晃



元香川県議  
白川ようこ



党副委員長  
山下よしき



党幹部会委員  
井上さとし



元衆院議員  
はたやま和也

## 比例は「日本共産党」と政党名で

参議院選挙制度解説(記載例)